

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

Newsletter April 2018 - Kobold Management Systeme GmbH

Thema: Neue Blog Seite " KOBOLD BLOG"

Sehr geehrte Kunden,

in Ergänzung zu unserer neuen Webseite starten wir nun auch unseren neuen **Kobold Blog**.

Hier werden Sie in Zukunft regelmäßig rund um Themen im Zusammenhang mit unserer Software **KOBOLD CONTROL** informiert. Hinzukommen viele interessante Berichte und Informationen aus den Bereichen **Projektcontrolling, Büromanagement, HOAI & Recht und Events**.

Sie finden unsere neue Blogseite unter: www.blog.kbld.de



The screenshot shows the KOBOLDBLOG website header with the logo, navigation links for 'Impressum' and 'Datenschutz', and a search icon. Below the header, there are two main article previews. The first article is titled 'So verbessern Sie die Ressourcenplanung Ihrer Bauprojekte' and is dated 23. April 2018. The second article is titled 'Liquiditätsplanung in Planungsbüros effektiv erstellen' and is dated 16. April 2018. To the right of these articles is a 'Neueste Beiträge' section listing five more recent articles with their titles and dates. Each article preview includes a small image and a 'Weiterlesen' button.

Im folgenden sehen Sie unseren neusten Blog Beitrag zum Thema - Ressourcenplanung.



In Planungsbüros ist der Mensch die wertvollste Ressource und der größte Kostenfaktor zugleich. Eine effektive Kapazitätsplanung und -steuerung ist darum für den wirtschaftlichen Erfolg unverzichtbar. In diesem Beitrag verraten wir Ihnen, wie Sie Ihr Ressourcenmanagement effektiv in Ihr Controlling integrieren können. [Weiterlesen](#)

Das KOBOLD - Team wünscht Ihnen viel Spaß beim Lesen!

Kobold Management Systeme GmbH
Unterdörnen 101
42283 Wuppertal

Tel: 0202-42987-0
Fax: 0202-42987-29
www.kbld.de
info@kbld.de

Wenn Sie diese E-Mail (an: cjld_staedtler@t-online.de) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Kobold Management Systeme GmbH
Unterdörnen 101
42283 Wuppertal
Deutschland

info@kbld.de

